

Vorbereitungen voll im Gange

PLAUEN – Es sind zwar noch elf Wochen Zeit, doch schon jetzt sind die Vorbereitungen für das Treffen der Absolventen der ehemaligen Erweiterten Oberschule und des jetzigen Diesterweg-Gymnasiums im vollen Gange. Traditionell am 27. Dezember wird um 20 Uhr zum größten Klassentreffen in die Plauener Festhalle eingeladen.

Das rührige 20-köpfige Organisationsteam um Matthias Oertel steckt bereits jetzt die Köpfe zu-

sammen, um neue Ideen für das Abi-Treffen auszubrüten. Immerhin will man an die Erfolge der Vorjahre anknüpfen, als die 600 Plätze der Festhalle fast vergeben waren. Auch in diesem Jahr gilt: Rechtzeitig Karten bestellen. Schon jetzt können über Klassen- und Jahrgangssprecher Karten zum Stückpreis von elf Euro reserviert werden. Bestellungen nimmt auch das Sekretariat des Diesterweg-Gymnasiums (Telefon: 03741/300670) an. Über In-

ternet kann man unter absolventen.EOS@web.de eine Bestell-Mail schicken. Der Karnvorverkauf soll Mitte November starten.

Zum Tanz spielt auch diesem Jahr die Gruppe MiniM auf. Im Foyer wird wieder eine kleine Foto-Ausstellung zu sehen sein. Für den ältesten Lehrenden Schüler sowie den weitestgereisten Gast halten die Organisatoren auch in diesem Jahr wieder eine Überraschung bereit. A – in elf Wochen auf in die Festhalle! M. T.